



Aplazan discusión de Reforma Laboral para 2024



La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados confirmó el aplazamiento a la discusión de la reforma para la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, hasta el próximo periodo sesiones entre febrero y abril de 2024, con el fin de presentar una reserva al dictamen con el consenso de todos los grupos parlamentarios, para ello se acordó por unanimidad crear una comisión de trabajo en materia de días de descanso laboral.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1652?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1652&authkey=!ALKp_gho5XWZQ74&ithint=video&e=2oIQQP